
Protokoll	der	Vorstandssitzung	
in	der	Restauration	im	Erlebnisbad	Leck	

vom 14.11.2022 
Beginn um 19:00 Uhr 

Tagesordnungspunkte: 
 
1. Bericht über die Aktionen von Mitte Mai bis jetzt 
2. Anfrage Tauchclub 
3. Termine Vorstandssitzungen 
4. Verschiedenes 
 
Beginn um 19:03 Uhr. 
Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Sabine Haase 
	
1.	Bericht über die Aktionen von Mitte Mai bis jetzt:	
Die	1.	Vorsitzende	Sabine	Haase:	Ende	der	Saison	wurden	Flyer	vom	Förderverein	
ausgelegt.	Neue	Mitglieder	kamen	hinzu	insgesamt	hat	der	Förderverein	nun																	
204	Mitglieder.	
	
2. Anfrage Tauchclub: 
Bericht	Klaudia	Deidert:	Die	Ausgaben	für	das	vergünstigte	Schwimmen,	haben	sich	
durch	die	neu	gewonnenen	Mitglieder	bereits	rentiert.	
Diverse	Vereine,	die	den	Schwimmsport	im	Vereinszweck	haben,	wurden	
angeschrieben,	ob	finanzielle	Unterstützung	benötigt	wird.	Leider	gab	es	kaum	
Rückmeldungen	und	wenn,	dann	gab	es	keinen	Bedarf	für	Unterstützung.		
Wenn	es	Ideen	zur	Förderung	der	Schwimmvereine	gibt,	sind	diese	herzlich	
willkommen.	
	
3. Termine Vorstandssitzungen 

• 9.	Januar	2023		
• 13.	März	2023		
• 8.	Mai	2023	Jahreshauptversammlung		
• 11.	September	2023		
• 13.	November	2023	

	
4. Verschiedenes: 

• Sabine	Haase:	Bis	zur	Jahreshauptversammlung	können	die	Mitglieder	noch	für			
1€	2x	pro	Woche	2	Stunden	schwimmen.	Dieses	wurde	einstimmig	beschlossen.	

• Für	die	MTV-	Schwimmsparte	wurden	Schwimmflossen	angeschafft.	
• Für	den	öffentlichen	Badebetrieb	braucht	das	Bad	neue	Schwimminseln.	Diese	

werden	noch	vom	Schwimmbad	bestellt.	
• Während	des	Ferienpasses	wurden	die	Angebote	leider	nur	geringfügig	

angenommen.	
• Sabine	Haase	wird	bei	der	Grund-	und	der	Gemeinschaftsschule	anfragen,	ob	

Schwimmutensilien	gebraucht	werden.	
• Die	Tauchgemeinschaft	Leck	eV	hat	finanzielles	Interesse	an	der	

Bahnunterstützung.	
													Es	ist	angedacht,	alle	Vereine	bei	der	Bahnmiete	zu	unterstützen.	
	

• Der	Spartenleiter	der	MTV-	Schwimmsparte	Jesse	Thomsen	berichtet,	dass	die	
Zahlen	der	Kinder	im	Schwimmverein	zurückgehen.	Durch	die	
Energieeinsparung	im	Erlebnisbad	sei	den	Kindern	im	Wasser	zu	kalt.			



Um	nicht	alle	Kinder	zu	verlieren,	fahren	die	Schwimmtrainer	mit	den	kleinen	
Kindern	nach	Niebüll	in	das	Schwimmbad	zum	Trainieren.	
Jesse	wird	seine	Funktion	als	Spartenleiter	an	Marion	Johannsen	abgeben.	Er	
wird	jedoch	weiter	als	Vertreter	zur	Verfügung	stehen.	

	
• Es	ist	angedacht,	für	die	Osterferien	und	Herbstferien	neue	Schwimmkurse	

anzubieten.	
• Es	wird	die	Frage	gestellt,	ob	es	möglich	ist,	mal	wieder	eine	neue	Veranstaltung	

zu	organisieren.	
• Die	Überlegung	ist,	eine	Schwimmveranstaltung	für	3.	und	4.	Klasse	an	einem	

Montag	auszurichten.	
	
	
Ende	der	Vorstandssitzung	um	20:06	Uhr. 
 
Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin 


